

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Berdasarkan hasil Penelitian, Perancangan dan Produksi dalam Tugas Akhir yang berjudul pembuatan film pendek bergenre *thriller* tentang dampak *bullying* menjadi psikopat dengan teknik *color grading*. *Bullying* yang awalnya hanya digunakan sebagai bahan bercanda dirana perfilman komedi atau radio komedi indonesia, akhirnya di implementasikan masyarakat dikehidupan sehari-hari. Yang awalnya hanya untuk bercanda, tak banyak juga yang digunakan untuk menjatuhkan mental orang lain untuk mendapatkan kepercayaan diri di lingkungan sosialnya. Hal ini yang dapat memicu dendam di antara individu-individu tertentu dan dampak memicu timbulnya psikopat. Setelah melalui riset studi pustaka, observasi dan wawancara, fenomena ini diangkat menjadi sebuah film pendek dengan judul “THE DARK INSIDE”. Tujuan dibuatnya film pendek ini adalah untuk meluruskan kembali apa dampak terburuk dari perilaku *bullying*. Penulisan ini menggunakan beberapa teori seperti Film pendek, *Triller*, *Color grading*, *Bullying* dan Psikopat. Kerangka tersebut menjadi pedoman dalam pembuatan perancangan dan produksi film pendek ini.

Dengan memberi sentuhan baru pada dampak perilaku *bullying* ini diharapkan dapat menambah wawasan dampak negatif terhadap *bullying* dan banyak generasi muda yang mau melakukan gerakan melawan praktek *bullying* ini. Pembuatan film

pendek ini menggunakan teknik observational dimana pengambilan gambar di lapangan lebih banyak yang spontan dan natural. Dengan pendekatan ini juga penonton akan merasa lebih dekat dengan subjek. Proses editing film pendek ini menggunakan software *Adobe Premiere CC* dan *Final Cut Pro*.

5.2 Saran

Penelitian tentang dampak *bullying* menjadi psikopat diaplikasikan dalam sebuah karya film ini, diharapkan menjadi wawasan dan pengetahuan bagi para khalayak luas. Peneliti mengakui masih banyak kekurangan dalam mengaplikasikan penelitian ini kedalam film pendek *bullying* karena dalam pembuatan film pendek ini dibutuhkan sekali untuk bekerja dalam tim, namun dalam pembuatan film pendek ini sangat berbeda sekali dengan teori yang ada di buku karena masih banyak yang digali dari dampak *bullying* menjadi psikopat.